



MINISTERIO
DE FOMENTO



aena

Aeropuerto de Palma de Mallorca
Aeroport de Palma de Mallorca

Nota de prensa

Nueva conexión con Suecia

El Aeropuerto de Palma de Mallorca estrena ruta a Gotemburgo

- La compañía Ryanair conecta desde ayer la Isla de Mallorca con la ciudad sueca dos veces por semana

30 de marzo de 2015

El Aeropuerto de Palma de Mallorca estrenó ayer una nueva ruta con Suecia de la mano de la compañía Ryanair, que conectará dos veces por semana con el aeropuerto de Göteborg-Landvetter.

La compañía irlandesa operará la ruta todos los miércoles y domingos, con un vuelo de llegada y otro de salida cada uno de los días, hasta finales del mes de julio.

Con esta nueva ruta se refuerzan las conexiones con Suecia, uno de los mercados emisores que más ha crecido en los últimos años en el aeropuerto mallorquín, concretamente en 2014 incrementó casi un 2% su número de pasajeros con respecto a 2013.